

López Obrador : Les agents américains ne peuvent poursuivre personne sur le territoire mexicain



Mexique, 16 décembre (RHC) Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a réaffirmé que les agents américains ne peuvent pas entrer dans ce pays pour poursuivre des criminels présumés comme ils le faisaient auparavant.

La clarification a été faite, ce jeudi, lors de sa conférence de presse matinale au Palais National sur le cas des fils de Joaquín (El Chapo) Guzmán pour la dénonciation ou la capture desquels le gouvernement de Washington accorde une haute récompense.

Les enfants du Chapo ont des liens avec le trafic de drogue vers les États-Unis, et à cause de ce commerce illicite de drogues dangereuses, plus de 100 000 personnes ont perdu la vie.

Toutefois, López Obrador a averti que s'ils se trouvent sur le territoire national, c'est à l'autorité mexicaine qu'il appartient de les arrêter et qu'aucune force étrangère n'est autorisée à agir en la matière ni sur aucun autre territoire, a-t-il répété.

Il a dit qu'auparavant, des agents étrangers étaient autorisés à intervenir dans des opérations dans notre pays, comme dans le cas de la violation de notre souveraineté lorsqu'ils ont lancé l'opération rapide et furieuse par laquelle le gouvernement du pays voisin introduisait des armes qui ont été utilisées pour commettre des assassinats. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280044-lopez-obrador-les-agents-americains-ne-peuvent-poursuivre-personne-sur-le-territoire-mexicain>



Radio Habana Cuba